

Lunes 01 de septiembre 2014

Reforma Opera mina con normalidad.- GMéxico

Por Reuters Cd. de México México (01 septiembre 2014).- Grupo México dijo este lunes que su mina Buenavista del Cobre operaba normalmente luego de que autoridades hicieran el viernes un cateo en sus oficinas, en medio de una investigación por un derrame de sulfato de cobre en un río en el norte del País ocurrido el mes pasado. Funcionarios de la Procuraduría General de la República (PGR) entraron el viernes a oficinas de la mina, en Sonora, como parte de las pesquisas sobre un derrame de 40 mil metros cúbicos del compuesto químico, visto como el peor desastre ambiental en la historia moderna de la minería del País. P.C. industria minera Crecen remesas 8.4% en julio

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (01 septiembre 2014).- Los ingresos por remesas familiares subieron 8.43 por ciento en julio e hicieron su décimo segundo incremento a tasa anual, de acuerdo con información del Banco de México (Banxico). En el mes de referencia, los envíos de dinero que hicieron a su familias los mexicanos que trabajan en el exterior, principalmente en Estados Unidos, ascendieron a mil 996 millones de dólares. La cifra reportada por el Banxico estuvo por arriba de la anticipada por el consenso, el cual había vaticinado mil 954.4 millones de dólares. El valor de las remesas familiares se derivó de un alza de 8.44 por ciento en el número de operaciones, la décima sexta consecutiva, a 6 millones 778 mil, una cantidad que ayudó a compensar el dato negativo en el valor promedio de los envíos. Durante el séptimo mes, el valor promedio de la remesa registró una pequeña contracción anual de -0.01 por ciento, para ubicarse en 294.4 dólares. P.C. Banco de México, remesas Repunta empleo manufacturero de NL

Por Ma. Dolores Ortega Monterrey México (01 septiembre 2014).- En julio, el empleo manufacturero de Nuevo León creó 2 mil 825 nuevos empleos netos respecto al mes anterior, luego del desacelere que registró en junio, informó el IMSS. De acuerdo con el reporte del Instituto Mexicano del Seguro Social, la industria de la transformación de Nuevo León concluyó el séptimo mes del año con 430 mil 882 trabajadores inscritos. La cifra de julio fue la segunda más alta generada en el año, sólo superada por la de enero pasado. En julio, por otra parte, los servicios a empresas y hogares en Nuevo León consiguieron añadir a sus filas de trabajadores a 2 mil 680 personas más, en términos netos, siendo este el mes con mayor generación de empleo en el año. P.C. industria manufacturera, entidades federativas, Nuevo León Emite IFT disposición para radio FM

Por Notimex Cd. de México México (01 septiembre 2014).- El Instituto Federal Electoral (IFE) dio a conocer las especificaciones y requerimientos mínimos para instalar y operar estaciones de radio en frecuencia modulada (FM). Según el documento publicado en el Diario Oficial de la Federación, la disposición es de carácter técnico y obligatoria para las estaciones de en la banda de 88 a 108 MegaHertz, concesionadas y permisionadas. Son especificaciones técnicas para instalar y operar de las estaciones de referencia, con el fin de generar certidumbre jurídica a los concesionarios y permisionarios respecto de sus obligaciones respecto a los parámetros técnicos que pueden ser autorizados, así como aquéllos que deben observar para la instalación y operación de sus estaciones. P.C. telecomunicaciones Atraen 8 industrias a empresas Por REFORMA / Staff Cd. de México México (01 septiembre 2014).- En los próximos 6 años se estima que lleguen a México empresas de ocho sectores manufactureros. Éstas serían del ramo de electrodomésticos, computadores y electrónicos, plásticos y hule, metalmecánicos, fabricación de equipos de transporte, muebles, equipo eléctrico y equipo médico. Las empresas podrían trasladarse desde China, según el Índice de Capacidad de Atracción Manufacturera del Centro de Investigación para el Desarrollo (CIDAC). El índice evalúa seis rubros que van desde servicios de parque industrial, expectativa de desarrollo, inseguridad de la región, competitividad y respaldo institucional. P.C. industria manufacturera El Economista Gasto presupuestario cree 10.7% en los primeros siete meses Fernando Gutiérrez / El Economista Una de las prioridades del gobierno durante este año es ejercer los recursos de una forma ágil, que incentive el crecimiento de la economía. Es por ello que durante el periodo de enero a julio del presente año, el gasto neto presupuestario del sector público ascendió a casi 2.6 billones de pesos, lo que significa un monto superior al del año anterior en 10.7%, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) en su informe mensual de las finanzas públicas y la deuda pública. “Durante el periodo enero-julio, el gasto neto total del sector público se ejerció con agilidad y estuvo orientado a apoyar la actividad productiva de la economía”, explicó la SHCP. P.C. SHCP, finanzas públicas Economía crecerá a 5% con reformas, anticipa Carstens Yolanda Morales / El Economista Agustín Carstens, gobernador del Banco de México. Foto Archivo EE: Araceli López Una vez que las reformas estructurales empiecen a implementarse darán el empuje para que México crezca a tasas de 5%, anticipó el gobernador del Banco de México, Agustín Carstens Carstens. Explicó que los cambios estructurales se aprobaron de manera oportuna, pues pueden encender y acelerar las fuentes internas de crecimiento, para hacer contrapeso al moderado crecimiento económico de las economías avanzadas, particularmente el de Estados Unidos. P.C. Banco de México, finanzas públicas, crecimiento económico Sedatu renueva registros públicos Fernando Gutiérrez / El Economista Con el fin de modernizar los registros públicos en propiedad de catastros, la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu) tiene contemplado invertir 300 millones de pesos durante el 2014, así como iniciar la discusión sobre la reforma urbana en el próximo periodo de sesiones que se iniciará el 1 de septiembre. En la Reunión Nacional de Coordinación Metropolitana, el subsecretario Gustavo Cárdenas Monroy explicó que el ordenamiento territorial es un tema que incluye desarrollo regional, cuestiones de carácter agrario, y también tiene que ver con temas de certeza jurídica. P.C. Sedatu, desarrollo urbano Manufactura de Brasil se expande por primera vez en cinco meses Reuters Sao Paulo.- La actividad manufacturera de Brasil se expandió por primera vez en cinco meses en agosto, cuando comenzó a disiparse el impacto económico negativo del Mundial de fútbol, aunque la industria local probablemente continuará con dificultades, mostró el lunes un sondeo privado. El índice de gerentes de compras (PMI, por sus siglas en inglés) del sector manufacturero de Brasil de HSBC aumentó a un valor desestacionalizado de 50.2 en agosto contra 49.1 en julio. La marca de 50 separa la contracción de la expansión. mac P.C. Brasil, economía mundial, crecimiento económico Desaceleración de inflación en zona euro preocupa al BCE

Reuters La inflación de la zona euro se desaceleró en agosto a 0.3%, lo que supone un nuevo mínimo en cinco años, mostraron datos de la oficina de estadísticas de la Unión Europea, Eurostat, algo que seguramente preocuparía al Banco Central Europeo (BCE), pero no lo llevaría a una intervención inmediata la próxima semana. El indicador de los precios al consumidor en los 18 países registró su menor incremento desde octubre del 2009. La cifra igualó las expectativas del mercado. El BCE apunta a una tasa de inflación cerca de 2% en el mediano plazo, un nivel visto por última vez en el primer trimestre del 2013; cualquier nivel por debajo de 1% sería considerado una amenaza. P.C. BCE, zona euro, inflación Bolsas de Europa, atentas a BCE Bolsas de Europa, atentas a BCE Redacción Las principales bolsas europeas cerraron el lunes sin grandes variaciones, ya sea en alza o en baja, debido a la prudencia de los operadores a pocos días de la reunión que el Banco Central Europeo debe celebrar el jueves. Las acciones europeas cerraron con una ligera alza el lunes luego de haber cotizado cerca de un máximo de un mes previamente en la jornada, apuntaladas por especulaciones sobre fusiones en el sector de medios británicos y por la fuerte alza de los títulos de la farmacéutica Novartis. P.C. BCE, bolsas europeas, sistema financiero Peso avanza 0.02% frente al dólar Peso avanza 0.02% frente al dólar Agencias El peso operaba estable el lunes en una jornada con poco volumen de participación debido al cierre de los mercados de Estados Unidos por el feriado local del Día del Trabajo. La moneda mexicana cotizaba en 13.0835 por dólar, con una ganancia marginal del 0.02% frente a los 13.086 pesos del precio referencial de Reuters del viernes. En las casas de cambio ubicadas en la terminal aérea de la capital mexicana ofrecen el dólar estadounidense 12.97 pesos en promedio y lo adquieren en 12.32 pesos. P. C. tipo de cambio Petróleo retrocede tras datos en Europa y China Reuters Los precios del crudo Brent caían el lunes ante los últimos datos que mostraron debilidad de la actividad manufacturera en Europa y China, justo en momentos en que el suministro global de petróleo es amplio. Sin embargo, el riesgo de que la producción enfrente nuevos problemas seguía siendo alto en Libia, donde el gobierno perdió el control de la mayor parte de la capital. El crecimiento manufacturero de la zona euro se moderó más de lo previsto el mes pasado y la actividad fabril en varios países clave pareció estancarse. En Francia, la producción fabril bajó al ritmo más veloz en 15 meses en agosto. P.C. petróleo, crudo Brent, precios Pemex proyecta mayor producción de crudo al 2015 Karol García / El Economista El Consejo de administración de Petróleos Mexicanos (Pemex) aprobó el anteproyecto de presupuesto para las actividades de exploración y producción del 2015, con un monto de 312,000 millones de pesos, que es 4.3% más de la asignación de este año con los ajustes realizados hasta el mes de agosto, monto mediante el cual, a través de 100% de la asignación de sus proyectos actuales y la posibilidad de migrar a contratos de asociación, la estatal buscará mantener una plataforma de producción de 2.40 millones de barriles por día de crudo y 5,700 millones de pies cúbicos diarios de gas natural. P.C. PEMEX, producción Aumento de divisas y turistas, obra de la política pública: CNET Alejandro de la Rosa / El Economista El presidente del Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET), Pablo Azcárraga, considera que el segundo año de la actual administración federal puede ser calificado con un ocho, que es buena cifra pero también significa “que aún hay muchas oportunidades para hacer las cosas mejor”. Desde su perspectiva, los 14.2 millones de turistas internacionales que llegaron el primer semestre de este año al país, y los 8,434.9 millones de dólares que generaron son resultados “no de casualidad, sino consecuencia y trabajo conjunto”. P.C. turismo La Jornada Aumentan remesas 7.5% en primeros siete meses del año: BdeM Por Víctor Cardoso México, DF. Las remesas familiares captadas por el país sufrieron en julio pasado una ligera desaceleración de 2.33 por ciento respecto al mes anterior, lo que representó la llegada de 47.6 millones de dólares menos, informó el Banco de México. No obstante, el total captado en el periodo enero-julio resultó 7.5 por ciento mayor respecto del mismo periodo de 2013. Al dar a conocer el reporte mensual sobre el comportamiento de las remesas familiares, el banco central dio a conocer que en el séptimo mes del año se recibieron poco más de mil 995.6 millones de dólares, para alcanzar un total de 13 mil 621.4 millones en el periodo enero-julio. Esta última cifra resultó superior en 951.3 millones de dólares a los 12 mil 670 millones remitidos por los mexicanos residentes en el extranjero durante el mismo lapso del año anterior. Según el Banco de México, en julio pasado se tuvo registro de 6 millones 777 mil 930 operaciones de envío de dinero a las familias mexicanas con un promedio de 294.43 dólares cada una. La mayor parte de los envíos se realizaron vía electrónica (6 millones 641 mil 430), aunque todavía hay migrantes que prefieren mandar recursos a sus familiares con dinero en efectivo o en especie. Se calcula que mediante esta práctica, que se mantiene como la segunda forma más utilizada, se remitieron 42 millones 890 mil dólares a través de 103 mil operaciones. P.C. Banco de México, remesas El País La venta de coches acumula un año en positivo tras crecer un 13,7% en agosto Madrid 1 SEP 2014 - 11:14 CEST5 Las ventas de coches acumulan un año creciendo de manera ininterrumpida tras avanzar un 13,7% en agosto con 45.355 unidades matriculadas, según han informado este lunes las asociaciones de fabricantes y vendedores, que atribuyen la mejora al mantenimiento de las ayudas públicas. Por el mismo motivo, el mercado alcanza las 583.663 matriculaciones desde enero, lo que supone un crecimiento del 16,4%. Por modelos, el Dacia Sandero, uno de los turismos compactos más baratos con un precio de salida de 8.600 euros, lideró el mercado en el mes. Desde enero, el más vendido siguió siendo el Seat Ibiza. Llama la atención el repunte de las ventas de Maserati, que ha despachado en agosto 12 unidades de su modelo Ghibli, lo que supone un 1.100% más que en el mismo periodo de 2013. P.C. industria automotriz